

## Luis Monzón y José Carlos Déniz, a una jornada para acabar su cuarta aventura en el Campeonato del Mundo de Rallies

26/4/2025

**El equipo grancanario, a los mandos de su Citroën C3 Rally2, ha completado el segundo día del 49 Rally Islas Canarias ascendiendo en WRC2 y WRC2 Challenger. Mejorando posiciones en la repetición de los tramos cronometrados, esperan seguir evolucionando en la última etapa del domingo, la última de la cita que se está celebrando en la isla de Gran Canaria.**

Luis Monzón y José Carlos Déniz han superado este sábado la jornada más larga del 49 Rally Islas Canarias. Una etapa en la que el público ha sido protagonista desde el primer al último kilómetro del día, especialmente en la última especial celebrada en el abarrotado Gran Canaria Arena y sus alrededores, un pabellón que rugió justo a la entrada del Citroën C3 Rally2 de los grancanarios.

En las seis especiales anteriores, Monzón-Déniz han seguido adaptando su estilo a unos neumáticos que aún siguen conociendo, especialmente, en su compromiso y adaptación al Citroën C3 Rally2. Como en la jornada del viernes, Luis y José Carlos han mejorado sus registros en la repetición de los tramos, una muestra evidente de los avances que han podido ir mostrando con el avance de unos kilómetros que ha llevado a ambos por Moya, Gáldar, Arucas, Firgas, Teror, Tejeda, San Mateo y Las Palmas de Gran Canaria.

Así, los de Lopesan Hotel Group ya marchan a las puertas del Top10 en el competido grupo de los WRC2, ingresando, al mismo tiempo, en las diez primeras plazas de la categoría WRC2 Challenger. De paso, los grancanarios superaron el paso por el concurrido Gran Canaria Arena, escenario de nefasto recuerdo en 2024, por lo que también pudieron sacarse esa espinita ante una fiel afición.

“Seguimos avanzando y disfrutando la experiencia de correr un rally del WRC en casa”, declaró Luis Monzón al acabar la etapa del sábado. “Como ayer, ha sido un día en el que hemos podido ir mejorando con el paso de los kilómetros, lo que también nos ha permitido escalar posiciones en la general”, subrayó. Además, destacó que también quería pasar por la última especial después del percance del año pasado, “escuché el rugido de la gente nada más entrar en el Gran Canaria Arena. Como dije el viernes, sentimos su apoyo y lo agradecemos. Espero que mañana podamos ponerle el broche a este 49 Rally Islas Canarias”, destacó el dos veces ganador de la prueba, que se encuentra a escasos kilómetros de culminar su cuarta participación en una cita del Campeonato del Mundo.

La pareja grancanaria iniciará este domingo 27 de abril la última jornada del 49 Rally Islas Canarias. Serán un total de cinco pruebas especiales, todas ellas en la comarca sur de la isla de Gran Canaria con escenarios icónicos como los de la Era del Cardón, Las Vallas, Arteara o el Gran Karting Club de Tarajalillo.

**49 Rally Islas Canarias**

**Domingo 27 de abril**

TC14	Agüimes – Santa Lucía	14,97 km	8:10 h
TC15	Maspalomas	13,47 km	9:05 h
TC16	Costa Canaria	1,5 km	10:35 h
TC17	Agüimes – Santa Lucía	14,97 km	11:21 h
TC18	Maspalomas	13,47 km	13:15 h

Este proyecto es posible gracias a Lopesan Hotel Group, Citroën Auto-Laca Canarias, Domingo Alonso Group y Fred. Olsen Express.